

## CLUBES

# Huelva declara desierta la venta del 90% del Recreativo

La única empresa que aspiraba a hacerse con la mayoría accionarial, Krypteia Capital, ha incumplido las condiciones del pliego, por lo que el Ayuntamiento ha invalidado su propuesta.

Palco23  
29 ago 2018 - 19:24

El Recreativo de Huelva seguirá siendo propiedad del Ayuntamiento después de que la n

El Recreativo de Huelva seguirá siendo, por el momento, propiedad del Ayuntamiento. La mesa de contratación del consistorio ha declarado desierta la venta del 90% del club , después de que la única empresa que se había interesado no haya cumplido con las condiciones del pliego. Se trata de Krypteia Capital, cuya propuesta ha sido considerada "inviabile".

"Incumplía las condiciones mínimas establecidas en el pliego de cláusulas administrativas", ha afirmado el alcalde de Huelva, Gabriel Cruz, en una rueda de prensa. El líder del Ejecutivo onubense ha detallado que la dirección de la Liga de Fútbol Profesional (LFP) había emitido un informe "desfavorable" del plan de viabilidad de la empresa interesada. El Ayutnamiento pedía ocho millones por el 90% de las participaciones.

Atendiendo a los informes emitidos por la LaLiga, la mesa de contratación ha determinado que el plan de compañía interesada no garantiza una aportación dineraria inicial que haga frente al total de la deuda vencida, líquida y exigible, así como a la deuda inaplazable, según ha informado el Ayuntamiento.

**El Recreativo de Huelva seguirá siendo propiedad del Ayuntamiento después de que la mesa de contratación declarara desierta la venta**

Además, el consistorio ha considerado que el plan de Krypteia se basa en una cifra de ingresos, de acuerdo con clubes comparables, por encima de lo razonable y que en ningún caso se han aportado las garantías o justificación de dichos ingresos por encima de este nivel.

Respecto a los gatos deportivos y no deportivos, la propuesta de la empresa “no plantea una estructura acorde a clubes comparables, ni un coste de plantilla deportiva que otorgue posibilidades de ascenso a Segunda División A”, afirma el Gobierno municipal.

El alcalde ha señalado que, pese a que ningún inversor se ha hecho con el 90% del accionariado, “el Recreativo no está huérfano, tiene y seguirá teniendo un propietario: el Ayuntamiento”. Según Cruz, el consistorio ha evitado “junto con el recreativismo, la afición y el Consejo de Administración que el Recre desapareciera”.

“Tenemos un club que es una seña de identidad, que tenemos que cuidarlo, y, por tanto, no vamos a hacer dejación de responsabilidad”, ha señalado, y, en este sentido, ha marcado como principal objetivo “llevar al Recreativo a una senda de estabilidad y vivir una temporada de absoluta normalidad en la gestión con acuerdos y con pagos, así como avanzar en la parte deportiva”.